

南丘小学校だより

がおかっ子

〇南丘小学校 めざす子ども像〇

「心身ともに健康で、一人一人が生き生きと輝く子どもの育成」

徳 やさしく 思いやりがあり、心がやさしい子ども

知 かしこく 進んで学び、自分のよさを生かそうとする子ども

体 元気よく 元気なあいさつ、元気な遊び、働く喜びをもつ子ども

大雪による全市一斉休校

1月10日(金)大雪による全市一斉休校が行われました。前日の9日(木)は、夜遅くからどんどん雪が降り、家の周りがあっという間に真っ白になってしまいました。また、午後は風も強く「暴風雪警報」が発令されていました。さらに、夜中は気温が-1℃、2℃と氷点下になり、本当に寒かったです。10日の朝は、路面凍結により車が立ち往生したりスリップしたりと、危険がいっぱいでした。そのため、児童の安全確保を最優先とし、全市一斉休校となりました。

そんな寒さを乗り越え、後期もあと2か月となりました。また、6年生は、卒業まであと33日です。1日1日を全力で過ごし、それぞれの学年で学習や生活のまとめを行います。応援よろしくをお願いします。

1月15日(水)～21日(火)

「南丘小給食週間」

給食週間の始まりに「感謝」をテーマにお話をしました。毎日当たり前のように食べている給食ですが、調理師さんたちがどんな思いで作ってくださっているかを考えてほしいと思いました。また、その材料となる肉や魚、野菜を作ってくださいている多くの方がいることも知ってほしいと思います。「子どもたちが健康で元気に育ちますように」という生産者や調理師さんの思いや願いを知ることで、心をこめて食べることができると思います。しかし、給食室前の「調理士さんへ いつも栄養バランスの良い給食を作ってくださいありがとうございます。学校で一番楽しみなのは給食です。苦手な食べ物でも食べられるようになりました。」などの感謝の掲示を見ていると、南丘小の「感謝の気持ち」は大丈夫そうです。子どもたちが、「やさしく・かしこく・元気よく」成長するために給食は大きな役割を果たしています。給食に携わっている全ての方や、動物・植物の命をいただいていることに感謝しながらこれからも好き嫌いせずしっかり食べて欲しいと願っています。

行事予定

【2月】

5日(水) 新1年生保護者説明会

6日(木) 委員会活動

7日(金) 中学校入学説明会 6年
(南小倉中学校にて児童・保護者)

10日(月) 読み聞かせ4年

13日(木) クラブ活動

14日(金) 夢授業 6年

20日(木) クラブ・委員会活動反省

21日(金) 学習参観(5校時)
学級懇談会

26日(水) 薬物乱用防止教室5・6年

27日(木) 委員会活動 4・5年

28日(金) 幼稚園児との交流 1年
パワーアップタイム3,4,10,17,18,25日

【3月】

4日(火) 6年生を送る会

13日(木) 6年生修了式

14日(金) 第55回卒業証書授与式

21日(金) 給食終了

24日(月) 修了式



調理師さんへ各学年から感謝の気持ちを伝えるポスター

～子どもまんなか社会～の取組

6年生が武内市長さんに提言した「市民センターのあそび場開放」が実現しました。毎週木曜日の15時30分～17時30分まで南丘市民センターの皆様にご協力いただき、大ホールを使わせていただいています。ルールやマナーを守って楽しく、安全・安心に遊んでほしいです。

